
 

 

 

＊４月８日（金）入学式 校歌披露 

＊６月４日（土）「赤穂市福祉のつどい」のオープニング出演 （ハーモニーホール） 

＊６月１２日（日）第５３回兵庫県合唱祭（いたみホール） 

＊７月１５日（土）文化祭（ハーモニーホール） 

＊７月２３日（土）第３９回赤穂高等学校音楽部 定期演奏会 

＊７月２７日（木）バイオリン福田紫妃チャリティーコンサート賛助出演（キャスパホー

ル） 

＊８月７日（日）サマージョイントコンサート（パルナソスホール） 

＊８月１１日（木）赤穂市民合唱団定期演奏会 ゲスト出演（ハーモニーホール） 

＊８月１２日（金）第８３回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール兵庫県大会（明石市民会館） 

  奨励賞 受賞 

＊８月１９日（金）兵庫県合唱コンクール（兵庫県立芸術文化センター） 

  銀賞  受賞 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ルパンⅢ世     

真っ赤なバラをプレゼントしてもらいました。  

 

 

 

 

 

 

 

 



         

１００人の卒業生が参加してくださいました。 

            またまた、“水戸黄門”ちょっと慣れてきました。本人たち３名 

            は、恥ずかしいけど、観客には喜んでいただけました。 

 

                                部長お礼の挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｔシャツを作りました。生徒のデザインです。     リゲインの曲を男声合唱で！ 

                         ビン（小道具）は卒業生森角さん

から提供～楽しいステージになり

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 バイオリン福田紫妃さん主催～姫路南高校と合同で出演 

 「友～旅立ちの時」「花は咲く」を演奏しました。 

 

 

 

 



 ゲスト出演  

卒業生の方と楽しいひととき！私たちの応援団！ 

次の日がＮＨＫコンクールです。コンクール曲３曲演奏させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【今年のコンクール】 

昨年度はフリー部門に出演しました 

今年度は、１０年ぶりにコンクール部門 

入賞までは至りませんでしたが、課題曲「次元」 

を演奏し、初めてのコンクールに出場の生徒にも 

よい経験になりました。来年は、フリー部門にも 

出場するぞ～！！！！！！！！！！！！！！！ 

明石焼きで、おつかれさま～貸し切りでーす 

 

                   

                      県立芸術文化センター 

                    やはり、すばらしいホール、リハーサル室も 

                    荷物おきもブラボー！演奏後の響きが今でも 

                    耳に残っています。直前のリハーサルで音が 

                    とれなくて、コラッ！本番は一番感動した 

                    よい演奏でした。結果は、銀賞！！！ 

                    昨年初めて出場し、二年目のコンクール。 

                    わたしたちにとっては、最高の演奏ができま

した。 



 自由曲は「苦しみの日々、哀しみの日々」東日本震災のあとに作曲された応援メッセー

ジの曲です。変拍子もあり、難しかったですが、生徒もだんだん好きになりました。 

苦しみの日々、哀しみの日々も乗り越えて、練習場所のない中（音楽教室は、８月は灼熱

です。あまりにも暑くとても練習はできません。ここで練習して、生徒がもしものことが

あれば、困ります。命のかかわることになっては、絶対いけないです。同窓会館や図書館

や応接室と練習場所を探しながらのジプシー生活でした。）この夏、生徒とともに、がんば

りました。 

 

今年の反省と来年にむけて… 

みんなで、お疲れさま会、３年生のお姉さま、ありがとう～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊１１月３日（木）赤穂市民文化祭（ハーモニーホール） 

＊１１月６日（日）高校音楽祭（キャスパホール） 

＊１１月１３日（日）関西フィルオーケストラとの演奏会（ハーモニーホール） 

＊１１月１９日（土）近畿総合文化祭 （いたみホール） 

＊１２月１８日（日）姫路南高等学校コーラス部第２１回定期演奏会 賛助出演 

＊老健あこう 日時未定ですが、行きます。 

＊今年の義士祭には、出演を考えています。 

～ここで、ショッキングな報告～ 

一年前から、生徒が義士祭の“早かごレース”に参加しようと計画し、中にのるメンバー

と担ぎ手とも決め、『おさるのかごや』を歌いましょう！と考えていました。 

  昨日、なんと “早かごレース”がなくなる～～と 

  えーー！ とても残念！かごのデコレーションも、センスのよいもう一人の若い顧問

の先生が担当してくださると話していました。 

  昨年は、ばっちりレースもみていましたのに… 


